

Medienmitteilung vom 26. März 2025

Autobahn A1 bei Deitingen: Auto kippt nach Auffahrkollision auf die Seite – niemand verletzt

Auf dem Überholstreifen der Autobahn A1 bei Deitingen, in Fahrtrichtung Zürich, hat sich am Dienstagnachmittag, 25. März 2025, eine Auffahrkollision mit drei beteiligten Autos ereignet. Verletzt wurde niemand.

Am Dienstag, 25. März 2025, kurz nach 16.30 Uhr, kam es auf dem Überholstreifen der Autobahn A1 bei Deitingen, in Fahrtrichtung Zürich, zu einer Auffahrkollision mit drei beteiligten Autos. Eines davon kippte durch den Aufprall auf die Seite. Verletzt wurde niemand. Während den Bergungsarbeiten musste die Autobahn kurzzeitig gesperrt werden. Dies führte zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 